

Stemmclub begrüßt internationale Kraftsportelite zum 20. Bavaria-Cup Jubiläumsveranstaltung am Samstag ab 10 Uhr - 2000 Starter wird erwartet



Josef Grießl

118 Athletinnen und Athleten aus Deutschland, Österreich und der Schweiz sind für das 20. Internationale Turnier im Kreuzheben gemeldet. Ab 10 Uhr gehen im Trainingscenter an der Sandstraße in Schönbrunn Kraftsportler aus 40 Vereinen an die Hantel. Eröffnet wird die Veranstaltung mit den Frauenwettbewerben, danach folgen die Jugend/Junioren, die Senioren und Aktiven.

Große Spannung ist angesagt in den einzelnen Gewichts- und Altersklassen, den Höhepunkt bilden aber wie jedes Jahr die Entscheidungen um die Gesamtsiege bei den Frauen, Männern und den Mannschaften. Vorjahressiegerin Anna Geitner aus Dresden ist bereit für einen weiteren Triumph, wird aber durch Deutschlands Superathletin Gundula von Bachhaus (Rüsselsheim) vor eine kaum lösbare Aufgabe gestellt. Bei den Männern fehlt Titelverteidiger Jürgen Nemeth aus Wien, hier wartet aber schon eine ganze Schar nachfolgewilliger Kraftprotze. Zum engeren Favoritenkreis zählen die Nürnberger Sergey Moser und Christian Poppe, die Pfinztaler Holger Kuttroff und Simon Benzler, aber auch die früheren Gesamtsieger Jochen Korb aus Strasswalchen (2004) und Jewgenij Kondraschow (Nürnberg/2006).

In der Mannschaftswertung ist leider die bisher dominierende Frauenstaffel PSV Sonneberg nicht dabei, somit scheint der Weg frei zu sein für AC Siegen. ASC Nürnberg-Süd will bei den Männern den letztjährigen Erfolg wiederholen, Powerlifting Pfinztal, TV Kennelbach, USV Jena und vielleicht der STC Bavaria 20 Landshut wollen das verhindern.

Eine besondere Auszeichnung widerfährt dem erwarteten 2000. Starter. Bisher waren 1932 Kreuzheber beim Stemmclub an der Hantel und wenn sich die Meldezahlen

bestätigen, wird ein Heber aus den Altersklassen einen Ehrenpreis in Empfang nehmen.

Als ältester Teilnehmer geht Dieter Renn (Bavaria Landshut) mit Jahrgang 1935 ins Rennen, als Jüngster ist der 14-jährige Marco Schwarz aus Nürnberg gemeldet.

Gut aufgestellt ist die einheimische Kraftsportelite. Die Turngemeinde schickt Mario Lechner, Michael Wimmer und Jury Makuschkin ins Rennen, aber auch der veranstaltende Stemmclub präsentiert ein starkes Team mit Andre Ignor, Alexander Meier, Stefan Voss, Daniel Ginzinger, Jan Kiermaier, Reiner Brandlmeier, Josef Grießl, Michael Heinig und Dieter Renn.

Karl Greiner